

# KABAR TERBARU

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Aktif Tingkatkan Keamanan Jelang Lebaran Melalui DDS di Desa Wangunsari

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

May 1, 2024 - 12:20



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Aktif Tingkatkan Keamanan Jelang Lebaran Melalui DDS di Desa Wangunsari*

Cisolok, 1 Mei 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai upaya preventif dan pendekatan komunitas di Kp. Cipanas, Desa

Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilakukan pada Rabu, 1 Mei 2024 ini berlangsung mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

DDS merupakan strategi Polri yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat serta mendengarkan langsung curhatan dan saran dari warga. Briptu Rangga dalam kegiatannya menitikberatkan pada beberapa poin penting untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan lingkungan menjelang momen Lebaran, yang kerap kali diwarnai peningkatan aktivitas dan potensi tindak kejahatan.

Dalam sambangannya, Briptu Rangga menyampaikan beberapa himbauan khusus kepada warga, antara lain:

1. Antisipasi dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau human trafficking, dengan mengajak warga untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau kepolisian terdekat jika menemukan kasus serupa.
2. Pengamanan lingkungan yang meliputi rumah, kendaraan, dan barang berharga lainnya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan jelang Lebaran.
3. Koordinasi aktif antara warga dan pihak kepolisian jika menemukan kendala keamanan di lapangan.
4. Selektivitas dalam menerima informasi guna menghindari penyebaran berita atau informasi hoaks.
5. Kewaspadaan terhadap kendaraan pribadi dan barang-barang berharga lainnya untuk mengantisipasi Curat, Curas, dan Curanmor.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang kondusif dan lancar. Briptu Rangga dan timnya mendapat sambutan hangat dari masyarakat, yang merasa lebih aman dan terinformasi dengan kehadiran polisi di tengah mereka.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menekankan pentingnya DDS dalam membangun komunikasi yang efektif antara kepolisian dengan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan dan menanggapi setiap informasi dan kekhawatiran yang mereka miliki, khususnya menjelang hari-hari besar keagamaan seperti Lebaran," ujar AKP Nandang.